

Formulaire de désignation pilote Driver designation form

Comme demandé à l'article 7.2.3. du Règlement Sportif et Technique, merci de compléter le tableau de désignation des pilotes et de vous assurer qu'il soit conforme à l'Annexe 4 « Ordre de qualification ». Ce formulaire devra être rendu lors du briefing pilote ou au plus tard 2h avant la 1^{ère} séance d'essais libres si celle-ci avait lieu avant le briefing pilote. Pour rappel la modification est possible jusqu'à 1 heure après la fin de la dernière séance d'essais libres.

As requested in Article 7.2.3. of the Sporting and Technical Regulations, please fill in the driver designation form and ensure that it complies with Appendix 4 "Qualification Order". This form must be returned during the driver briefing or no later than 2 hours before the first free practice session if it took place before the driver briefing. As a reminder, the modification is possible until 1 hour after the end of the last free practice session.

Qualification 1 ID1	Qualification 2 ID2*	Qualification 3 ID3

* : pour les équipages à deux pilotes, le pilote prenant part à la 1^{ère} qualif aura l'ID1, celui prenant part à la 3^{ème} aura l'ID 2

* : for two drivers crews, the driver taking part to 1st qualy will have ID1, the one taking part to 3rd qualy will have ID3

Car n° :

Event :

Date :

Heure/time :

Représentant du team/Team representative :

Signature :